



REPUBLIK KROATIEN

Botschaft der Republik Kroatien in der Republik Österreich

Als Sinnbild für das unbeschreibliche menschliche Leid gehört auch die Justizanstalt Krems-Stein zu jenen schrecklichen Orten, in denen eine verbrecherische Ideologie über die Menschenwürde gesetzt wurde. Die Grausamkeit, mit der die SS politische Gefangene und NS-Gegner in der Haftanstalt Stein unter Vortäuschung eines Aufstandes massakriert und bereits freigelassene Häftlinge in einer „Hasenjagd“ erschossen hat, entzieht sich unserer Vorstellungskraft. Unsere Verpflichtung ist zu verhindern, dass solche Ereignisse jemals in Vergessenheit geraten. Denn, wenn wir die Opfer vergessen, haben wir den Menschen vergessen. Die Pflege der Erinnerungskultur ist unsere Pflicht und das sind wir den kommenden Generationen und der Menschlichkeit schuldig!

Daniel Glunčić

Botschafter der Republik Kroatien